

Bürgerfrühschoppen, 5.9. ab 10.00 Uhr im Festzelt

Seit vielen Jahren ist es Tradition, das Heimatfest oder eben in diesem Jahr das Wiesnfest mit einem „Bürgerfrühschoppen“ zu beenden.

Am Montag, 5. September 2011, sind zum Festausklang ab 10.00 Uhr alle Bürgerinnen und Bürger zum Frühschoppen eingeladen. Es wird wieder Freibier ausgeschenkt, außerdem stehen **alkoholfreie Getränke** zur Verfügung. Weitere Freibierspenden, auch während der Veranstaltung werden noch gern entgegen genommen.

Für die musikalische Umrahmung sorgen noch einmal „**Die Zwiebeltreter**“ mit stimmungsvoller Musik, durch das Programm führt **Jan Meyer**.

